



Musikschulbrief 2

Liebe Eltern, liebe Schüler,

mit diesem Elternbrief wollen wir über Neuigkeiten und Vorhaben unserer Musikschule informieren. Er soll zwei Mal im Jahr erscheinen, vor den Sommerferien und zu Weihnachten.

Anfangs ein paar Basisinformationen:

Träger der Musikschule ist der Verein "Musikschule Hohen Neuendorf e.V." (Wir nehmen gern interessierte Eltern auf.)

Zur Zeit haben wir 216 Schüler im Alter zwischen 2 und 72 Jahren, 21 Lehrer auf Honorarbasis und eine festangestellte Direktorin/Verwaltungskraft in Teilzeit.

Wir unterrichten in Bergfelde, Birkenwerder, Borgsdorf und in Hohen Neuendorf an insgesamt 9 Standorten.

Die aktuellen Unterrichtsangebote und Auftrittstermine können Sie unter **www.musikschule-hohen-neuendorf.de** einsehen.

In diesem Halbjahr konnten wir unsere **eigenen, von der Stadt Hohen Neuendorf finanzierten, Räume in der Stolper Straße 40** einweihen. Gäste unserer Eröffnungsveranstaltung am 7. März 2015 waren der Bürgermeister, die Fachbereichsleiterin für Marketing und Kommunikation Ariane Fäscher, der CDU-Fraktionsvorsitzende Dr. Raimund Weiland, der Vorsitzende des Finanzausschusses Michael Heider und natürlich Lehrer, Eltern und Schüler unserer Musikschule. Wir freuen uns sehr über diese massgebliche Förderung durch die Stadt! Wir haben jetzt drei schöne Unterrichtsräume, einer davon hat 30 Quadratmeter und ist so bestens für Ensembles und kleinere Konzerte geeignet.

Am 11.2 haben unsere Schüler aus Bergfelde zur **Hauptversammlung der Volkssolidarität** musiziert. Der Auftritt war so erfolgreich, dass wir die Festveranstaltung "70 Jahre Volkssolidarität" am 24.9. 2015 in der Stadthalle Hohen Neuendorf mit einem dreißigminütigen Programm eröffnen dürfen.



Ab 2017 wird unsere Musikschule Teilnehmer des Programms "**Musik öffnet Kirchen**" in der Dorfkirche Pinnow sein. Am 31. Mai haben wir dort zur Ausstellungseröffnung "Malkurse Frau Pommerance" gespielt. Dabei trat zum ersten Mal unser in diesem Jahr gegründetes **Geigenensemble unter der Leitung von Irene Günther** auf.



Wichtig: neue Kündigungsfristen

Wir verändern unsere Kündigungsfristen und passen sie an die Schulferien an: Nun sind es der **31.8.** und der **jeweils letzte Tag im Februar**. Diese Veränderung wird ab 1.1. 2016 wirksam.

Wir wünschen Ihnen einen schönen Sommer!

Herzlichen Gruß
Beate Krause